

# **RAPPORT MORAL DE LA PRÉSIDENTE**

## **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ASCET 82 MONTAUBAN**

**LE 22 OCTOBRE 2021**

Madame la Directrice,  
Monsieur le Président du CLAS,  
Madame la présidente de l'ASMA,  
Chères adhérentes, chers adhérents,

Et voilà mon troisième rapport moral, je suis ravie de vous retrouver pour notre assemblée générale annuelle, qui n'a pas son envergure habituelle ! C'est d'ordinaire un jour important rempli de convivialité, de retrouvailles entre tous les adhérents et d'échanges entre les adhérents et le comité directeur. Je vais tout de même vous rappeler les maigres activités de l'année 2020.

En 2020, la secrétaire, la VP entraide et la VP sport : Nathalie, Magali et Rose-Lise sont parties motivées et pleine d'entrain après une année de « rodage ».

Des départs et des arrivées au sein du comité directeur ont marqué 2020 et 2021, tout en continuité des valeurs de notre association. Notre groupe conserve les expérimentés afin d'accompagner en douceur les nouveaux, et les petits nouveaux, Magalie, Sylvie et Patrice nous redonnent de l'élan.

Je renouvelle mon appel aux bonnes volontés pour nous rejoindre dans notre joyeuse et vivante troupe, tout le monde sera le bienvenu.

Voici le temps venu de tracer un bilan succinct de l'année 2020, les sections vous donneront tous les détails quand ils viendront vous présenter leur rapport d'activités.

Tout d'abord, j'ai une pensée particulière pour Yvonne Carbonnel, Mauricette Méric, Daniel Jacquinot et Sandrine Delrieu qui nous ont quittés en 2020. En souvenir d'eux et par respect pour leur mémoire, je vous demanderais de bien vouloir respecter une minute de silence pour les 3 premiers, puis une minute d'applaudissements pour notre artiste, notre chère Miloute, notre clown, Sandrine.

La section Entraide a maintenu ses activités telle que l'offre d'un séjour gratuit à notre fédération (FNASCE) à destination d'une famille à faibles revenus. Celui-ci a eu lieu à Montpezat de Quercy et n'a pas été impacté par le confinement. A noter aussi la préparation des jouets de Noël.

Pour la section sports, elle a organisé la soirée bowling juste avant le confinement.

Après le confinement, une journée pétanque a été organisée.

Puis à la rentrée de septembre 2020, les activités hebdomadaires : la pratique du

Qi Gong et la gym pilates ont redémarré au siège à Montauban, avant un arrêt suite à la deuxième vague fin octobre. Le pilate s'est poursuivi mais en visio. En conclusion, le sport a surfé sur les vagues du COVID.

Enfin, la section culture a annulé ou déprogrammé les activités habituelles.

L'arbre de Noël a mobilisé l'ASCET, c'est un arbre virtuel qui a été réalisé en vidéo et qui a enchanté petits et grands.

L'ASCET par le biais de notre secrétaire en particulier, a maintenu un lien en informant, via les pos-it, en réalisant et en diffusant quelques concours et en permettant de créer des masques de protection, redistribués aux adhérents.

Le partenariat financier du CLAS devait permettre de réaliser des activités, qui ont été reportées sur 2021, mais a permis de réaliser un beau cadeau de fin d'année à tous les agents de la DDT.

Pour la collaboration sans faille avec notre comité local d'action sociale, je n'oublie pas de remercier Joël Floriach, son président, pour son rôle majeur.

Je tenais aussi à remercier la Direction Départementale des Territoires de Tarn et Garonne, pour son soutien financier, matériel, son respect, sa confiance en notre action surtout durant ces moments particuliers.

La direction et le CLAS nous permettent ainsi de réaliser tous nos projets, ce qui légitime et affirme notre rôle social.

Notre collaboration avec l'ASMA, entité sociale du Ministère de l'Agriculture, s'est poursuivie mais hélas le projet de voyage à Beauval au mois de mai 2020 a été annulé. Nous espérons vous le reproposer en 2023.

L'ASCET 82 n'a pas participé à l'assemblée générale de la FNASCE à Beaune(21) en octobre 2020 en raison de la situation de la crise sanitaire liée à la COVID.

Ainsi est venu le moment de clôturer mon discours en adressant un ultime merci : à vous tous les adhérentes et adhérents de l'ASCET 82. Vous m'avez portée avec vos encouragements et vos remerciements et votre satisfaction a été la mienne.

Je vous remercie chaleureusement pour votre présence nombreuse et attentive et je compte sur vous en 2020 !

La Présidente  
Corinne ESPAGNOLLE